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Diego Zaragozí y su equipo de gobierno votan NO a limpiar las malezas 
de la autopista para evitar incendios y votan NO a crear más 
aparcamientos en Altea 

Rocío Gómez “El sectarismo de Compromís y PSOE se demuestra una vez más, dicen 
NO a propuestas buenas para el pueblo sólo porque vienen del Partido Popular”. 

En el último Pleno ordinario desde el Partido Popular presentamos 2 propuestas 
positivas para nuestro municipio, recibiendo el voto en contra tanto de Compromís 
como del PSOE. 

En primer lugar pedíamos que se exigiese desde el Ayuntamiento de Altea al Ministerio 
que hiciese su trabajo y limpiase las malezas de la AP7, tras el incendio sufrido el 
pasado mes y para evitar nuevos incendios, y en caso de no obtener respuesta que lo 
limpiase el Ayuntamiento de forma subsidiaria. La respuesta a Paco Berenguer, 
concejal Popular, por parte de Compromís y PSOE fue un rotundo no, sólo porque la 
propuesta venía del Partido Popular. Una propuesta que ha salido de Altea y que 
también han llevado al Pleno de Alfaz del Pi, votando allí por unanimidad de todos los 
partidos, porque se trata de algo lógico y necesario. 

En segundo lugar recibimos el voto en contra por parte de Compromis y PSOE en otra 
propuesta muy importante para Altea, la necesidad de crear más aparcamiento, 
iniciando el procedimiento para la construcción de nuevos aparcamientos y a corto 
plazo permitiendo aparcar en el carril bici infrautilizado de Avda Juan Alvado todos 
los días y no sólo los martes. Es prioritario pensar en el futuro pero sin descuidar el 
presente, las necesidades que día a día tenemos los alteanos y que nos pueden hacer 
más fácil la convivencia y mejorar nuestra calidad de vida. 

En contraposición Compromís y PSOE se limitaron a atacar las políticas de educación 
de la Generalitat, a base de falsas afirmaciones como se desmontó en la intervención 
de la concejal popular Silvia Pérez recordando lo que se dijo en el último Consell 
Escolar Municipal donde también asistió la concejala de Educación sin que dijese nada 
de lo que ahora alega,algo que confirma una vez más como Compromis utiliza la 
Educación como arma política. 

Desde el Partido Popular seguiremos presentando propuestas e iniciativas para que se 
priorice las necesidades de los que vivimos en Altea y de aquellos que nos visitan por 
encima de los colores políticos. Debe terminar por parte de Compromis y PSOE el 
inculcar odio y menospreciar a toda aquella persona que no piense como ellos. 

Altea, 17_06_2024 

 


